

NUESTRO ENFOQUE

Seguridad y Salud Ocupacional

Proteger la salud y seguridad de nuestra fuerza laboral es nuestra mayor responsabilidad. Creemos que todas las personas merecen un lugar de trabajo seguro y nos comprometemos a identificar y reducir riesgos para prevenir lesiones y enfermedades ocupacionales.



Por Qué Nos Importa Este Tema

La industria minera conlleva ciertos peligros inherentes. Nuestros equipos trabajan en altura y en espacios confinados, enfrentando riesgos como la inestabilidad del terreno, fallas de equipo y manejo de explosivos. Garantizar la seguridad de nuestra fuerza laboral implica brindar la capacitación y herramientas adecuadas para comprender y gestionar estos riesgos de manera efectiva.

📄 DIVULGACIONES

GRI 3-3	GRI 403-6
GRI 403-1	GRI 403-7
GRI 403-2	GRI 403-8
GRI 403-3	GRI 403-9
GRI 403-4	SASB EM-MM-320a.1
GRI 403-5	

Nuestro Objetivo: Un Entorno Laboral sin Riesgos

Nuestro compromiso con la creación de un entorno laboral seguro y saludable está formalizado mediante nuestra [Política de Salud y Seguridad](#) y nuestro Estándar de Gestión de Seguridad y Salud Ocupacional (OHS). Se espera que todo miembro de nuestra fuerza laboral se apegue a estas importantes pautas.

Normas y Políticas de Seguridad

Con el fin de lograr nuestro objetivo de ofrecer un entorno laboral sin riesgos, sin lesiones ni decesos, trabajamos diligentemente para:

- cumplir con la legislación y la normatividad aplicables en materia de salud y seguridad;
- implementar sistemas efectivos para la de gestión de la salud y seguridad;
- identificar y mitigar los peligros para la salud y seguridad antes de que tengan lugar accidentes, de manera tal que cada miembro de nuestra fuerza laboral se vaya a casa a salvo una vez finalizado cada turno;
- investigar la totalidad de los cuasi accidentes e incidentes de seguridad y compartir lo aprendido en todos los sitios; y
- monitorear y evaluar continuamente las prácticas de seguridad y resultados en cada una de nuestras operaciones a fin de identificar áreas de mejora.

Sistema de Gestión de Seguridad y Salud Ocupacional

Contamos con un sistema integral de gestión de seguridad y salud ocupacional (OHS que abarca nuestro compromiso para garantizar la salud y seguridad de nuestros empleados, contratistas y cualquier persona que trabaje en nuestros sitios o los visite. Este sistema de gestión incluye un conjunto de procedimientos, instrucciones, registros y controles de trabajo seguro. Nos permite identificar y eliminar riesgos y, en última instancia disminuir los riesgos de salud y seguridad en nuestro lugar de trabajo. El sistema se desarrolló utilizando el marco de la norma ISO 45001: 2018 para cumplir con los requisitos locales y reflejar estándares globales rigurosos, e incorpora una guía de mejores estándares de la industria, de los protocolos de seguridad y salud, gestión crítica y planificación de comunicaciones de la iniciativa Hacia una Minería Sustentable (TSM), así como los requisitos de salud y seguridad de los Principios de Minería Responsable del Oro (RGMPs).

Aunque todos nuestros sitios implementan las mismas normas y principios de OHS para garantizar consistencia en toda la Compañía, cada sitio también cuenta con procedimientos, procesos y tecnologías locales personalizados que se adaptan a sus necesidades específicas y a la legislación local. Por ejemplo:

- Nuestras minas en Brasil utilizan el sistema de registro de incidentes de seguridad (ROS), el cual brinda a los empleados la capacidad de registrar problemas, ya sea de forma manual o electrónicamente, utilizando sus teléfonos celulares y códigos QR.
- En nuestras operaciones en los Estados Unidos, utilizamos el Automated Mining Operations Software (AMOS) para realizar inspecciones diarias de nuestro lugar de trabajo y equipo móvil.
- Nuestra mina Los Filos se adhiere al sistema de seguridad de cinco puntos de México.
- Nuestra mina Greenstone, que alcanzó la producción comercial el 6 de noviembre de 2024, continúa perfeccionando sus sistemas integrales de seguridad para cumplir con las normas ISO 45001 y de la Asociación Canadiense de Normas (CSA), así como con la legislación aplicable.

Periódicamente se realizan auditorías internas de salud y seguridad en cada mina, y nuestras ubicaciones en Brasil siguen un proceso de auditoría cruzada (equipos de una mina auditan a otra mina) para mayor seguridad.

Como parte del sistema de gestión de OHS, también contamos con programas de higiene ocupacional que tienen la intención de limitar la exposición del trabajador a sustancias potencialmente dañinas, tales como polvo, químicos y otras fuentes de riesgos ocupacionales. Normalmente implementamos campañas e inspecciones de salud a fin de evaluar la salud de los trabajadores en relación con posibles exposiciones en el lugar de trabajo.

Responsabilidad Compartida - Construir una Cultura de Seguridad Sólida

Equinox Gold tiene una cultura de responsabilidad compartida, en la que todos son responsables de su propia seguridad, así como de la de sus colegas. Para lograr una cultura de cero daños, cada día empieza en nuestros sitios mineros con juntas de arranque de seguridad en las que se abordan las tareas a realizar, se identifican los posibles riesgos y se promueve la responsabilidad personal, lo cual incluye capacitar a nuestra fuerza laboral para rechazar el trabajo inseguro; asimismo, existen políticas de “derecho a rechazar el trabajo” en cada sitio. Asimismo, antes de realizar trabajos no rutinarios, se completan evaluaciones de riesgos laborales con el fin de garantizar que el trabajo se realice de manera segura.

Involucramos a nuestra fuerza laboral en la construcción de una cultura de seguridad sólida, consultándolos a través de nuestros Comités de OHS. Proporcionamos capacitación obligatoria y herramientas con el fin de ayudar a los empleados a realizar sus tareas de manera segura, y requerimos la participación en programas continuos que promueven la seguridad y el bienestar, incluyendo reuniones de seguridad y capacitación periódica de actualización. Nuestros contratistas siguen las mismas reglas y procedimientos que los empleados, les proporcionamos orientación sobre salud y seguridad, evaluamos su desempeño y los riesgos en el lugar de trabajo, y nos aseguramos de que cualquier incidente de seguridad con contratistas quede registrado y sea investigado. Al hacerlo, logramos reportar de manera consistente las métricas clave y mantener procesos estandarizados a fin de garantizar que todos los incidentes de salud y seguridad sean registrados.

Con el objeto de fortalecer nuestra cultura de seguridad e impulsar la innovación y liderazgo, el programa de reconocimiento de seguridad de Equinox Gold otorga tres premios anuales a la excelencia en seguridad dentro de nuestra Compañía:

- El premio Chairman's Safety Award reconoce al sitio minero que muestra el mejor desempeño en materia de seguridad cada año.
- El premio CEO Safety Leader Award reconoce a tres personas que hayan demostrado una conducta ejemplar de liderazgo en materia de seguridad.
- El premio COO Most Improved Site Award se otorga al sitio que haya registrado la mejoría más destacada en cuestión de resultados de seguridad en comparación con el año anterior.

Monitoreo y Medición del Desempeño en Materia de Seguridad

El desempeño en materia de salud y seguridad es una medida esencial del éxito de Equinox Gold. Hacemos un seguimiento de diversos indicadores clave de salud y seguridad, y una parte del componente corporativo de la remuneración a ejecutivos, así como la compensación con base en resultados de los empleados del sitio, está vinculada al desempeño en materia de salud y seguridad.

Requerimos a nuestra fuerza laboral para que reporte todos los accidentes, incidentes y cuasi accidentes, de manera tal que se puedan investigar y analizar los incidentes debidamente, y se puedan compartir las lecciones que se obtengan de ellos en todos nuestros sitios mineros a fin de evitar recurrencia. Cuando se identifican riesgos, contamos con sistemas para determinar las debidas medidas correctivas y garantizar que se implementen controles. Asimismo, aplicamos medidas disciplinarias en caso de incumplimientos deliberados o reiterados con nuestras "Reglas de salvamento de vidas" e infracciones graves a las normas y procedimientos de seguridad.

Equinox Gold participa en la Mesa Redonda sobre Seguridad Minera, un grupo de compañías mineras canadienses que trabajan en colaboración para reducir los accidentes e incidentes de seguridad. El grupo comparte estrategias y mejores prácticas que abordan riesgos y peligros de la industria. Asimismo, como miembros de la Asociación Minera de Canadá y el Consejo Mundial del Oro, aplicamos los protocolos TSM y los RGMP, los cuales incluyen obligaciones de salud y seguridad. Adicionalmente, Equinox Gold es signataria del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y del Código Internacional para el Manejo del Cianuro.

Apoyo a la Salud y Bienestar General

Para apoyar la salud y el bienestar general de nuestros empleados, Equinox Gold proporciona amplios beneficios de salud y servicios de apoyo, desde seguros médicos corporativos hasta programas adaptados localmente a los que los miembros del equipo pueden acceder para apoyar la salud física y mental para ellos y sus familiares. Algunos de estos programas locales están diseñados para cumplir con normas gubernamentales específicas, como las políticas de manejo de fatiga en los Estados Unidos o las pautas de reducción del estrés en México, e incluyen con frecuencia exámenes médicos para los empleados y encuestas de salud. Asimismo, ofrecemos una variedad de servicios opcionales en los que los empleados pueden elegir participar, desde asesoramiento individual y apoyo a la salud mental hasta eventos de evaluación de la salud en el lugar, campañas voluntarias de vacunación y actividades de estilo de vida saludable y deportes.

Rendición de Cuentas

El Consejo y su Comité de Medio Ambiente, Social y Gobernanza (ESG) supervisan las políticas, sistemas y desempeño en materia de salud y seguridad de la Compañía. El Vicepresidente de Salud, Seguridad y Ambiente encabeza nuestro programa general de seguridad; por su parte, los equipos de salud y seguridad en cada sitio son responsables de la vigilancia diaria de la seguridad.

Celebramos sesiones de revisión de seguridad mensuales en las que participan el Director General Ejecutivo, el Director de Operaciones, los Vicepresidentes Sénior del país en cuestión, los Gerentes Generales de sitio y los ejecutivos de Salud y Seguridad de los equipos corporativo y del sitio. En conjunto, este grupo estudia los factores causales de incidentes significativos y evalúa la calidad de las investigaciones posteriores y medidas correctivas orientadas a evitar la recurrencia, compartiendo en forma efectiva las lecciones aprendidas en todas nuestras operaciones.

Para obtener mayor Información sobre la estructura y mandato del Comité de ESG, consulte nuestra [Circular de Información de Gestión 2025](#).



EXPLORE NUESTRO DESEMPEÑO Y MÉTRICAS

Consulte el [Informe Anual de Sustentabilidad de Equinox Gold](#) para conocer nuestros indicadores de desempeño relevantes en cuanto a nuestra seguridad y salud ocupacional.